

Con la realización de esta unidad didáctica pretendemos que nuestros alumnos sean conscientes de que no somos los únicos seres vivos que habitan en la Tierra, pretendemos desarrollar en los alumnos una serie de conocimientos sobre los seres vivos, centrándonos en las clasificaciones y en las características.

Al mismo tiempo, queremos transmitirles unos valores fundamentales para que sean conscientes de la importancia que tiene la existencia en la Tierra, tanto de los animales como de las plantas.

Consideramos que es un tema muy interesante para trabajar con alumnos de primaria, no sólo por la cantidad de contenidos que se pueden trabajar, sino porque es un tema que consideramos que puede ser muy motivador para ellos porque por ejemplo, a los niños les gustan mucho los animales y conocen la existencia de éstos.

Esta unidad didáctica está enfocada a los alumnos de segundo ciclo de primaria,

concretamente a un grupo de 24 alumnos de 3º de primaria.